

'Excelencia Internacional' para el IES Lancia de León | León

Unidad Editorial Internet

El consejero de Educación de la Junta de Castilla y León, **Juan José Mateos**, ha anunciado que el **IES Lancia** de León será **el primer instituto público de la provincia** que, a partir del próximo curso, **impartirá el Bachillerato Internacional**, un proyecto que le coloca "**al nivel de la excelencia internacional**" junto a otros dos institutos públicos de la Comunidad, concretamente el **IES Cardenal López de Mendoza** de Burgos y el **IES Castilla** de Soria, y **al privado Colegio Peñacorada**, también de León.

El Bachillerato Internacional se caracteriza porque los alumnos, además de cursar las asignaturas del Bachillerato, **estudian otras materias a través de una metodología concreta y experimentada** que permite incidir en algunas capacidades como **la creatividad, la acción o el conocimiento**. De esta manera, una vez que los estudiantes finalicen esta etapa, recibirán el título de Bachillerato expedido por el Ministerio de Educación, y el diploma de Bachillerato Internacional.

Para el consejero de Educación, se trata de un día "importante" para la Comunidad, ya que se vuelve a evidenciar la "**excelencia**" de **Castilla y León en materia educativa**. La Consejería de Educación llevará a cabo un contrato programa con el centro ya que, al igual que le apoyó para conseguir esta titulación, ahora se pretende que el IES Lancia "sienta el aliento" y la ayuda por parte de la Administración de Castilla y León.



IES Lancia, en León capital.

En el último trimestre del curso 2009-2010, el IES Lancia inició los trámites con la Oficina de Bachillerato Internacional (OBI) de Ginebra (Suiza) para poder ofertar a sus alumnos el Bachillerato Internacional. Desde entonces, el instituto se ha sometido a numerosas evaluaciones externas para poder conocer sus características y adecuarlas a esta modalidad. A comienzos de este mes, la OBI comunicó al centro la concesión de este reconocimiento y, por lo tanto, su autorización para ofertar estas enseñanzas el próximo curso 2011-2012.

El IES Lancia atiende a un total de **446 estudiantes**, de los que 333 cursan Educación Secundaria y 113 Bachillerato. De estos últimos, 61 estudian el Bachillerato de Ciencias y Tecnología y 52 el de Humanidades y Ciencias Sociales. Su plantilla docente está compuesta por **51 profesores**. Además, el IES Lancia cuenta

con **sección bilingüe de inglés** y participa de manera activa en los programas de Convivencia Escolar, Mejora del Éxito Educativo, Mejora de la Calidad y Certificación TIC, entre otros.

Con la autorización recibida por el IES Lancia, la red de centros educativos de la Comunidad que ofertan Bachillerato Internacional está integrada por cuatro institutos, de los que tres son públicos y uno privado.

El IES Lancia impartirá el Bachillerato Internacional

Escrito por Roberto de la Fuente, martes 15 de febrero de 2011 , 21:47 hs

En el día de hoy hemos recibido a diversas autoridades para celebrar que el IES Lancia ha superado todos los controles de calidad educativa ante la Oficina de Bachillerato Internacional (OBI) de Ginebra. Se ha logrado la autorización para impartir dichos estudios.

GALERIA DE FOTOS DEL ACTO



Emilio Gutiérrez, Juan José Mateos y Secundino Llorente, durante el acto de presentación.



Permiso emitido por el IBO para la impartición del Bachillerato Internacional.

La noticia en distintos medios de comunicación:

La crónica de León : [El IES Lancia de León se coloca “al nivel de la excelencia internacional” e impartirá el Bachillerato Internacional](#)

Diario de León : [El IES Lancia logra la acreditación para impartir el Bachillerato Internacional](#)

Diario de León : [Lancia se convierte en el primer centro público con Bachillerato Internacional](#)

Calendario

Julio 2018

lu	ma	mi	ju	vi	sá	do
						1
2	3	4	5	6	7	8
9	10	11	12	13	14	15
16	17	18	19	20	21	22
23	24	25	26	27	28	29
30	31					

Categoría

- sin categoría (85)
- ESO 2 (1)
- TIC (12)
- Bachillerato 1 (3)
- ESO 4 (6)
- ESO 3 (2)
- Convivencia (16)
- ESO 1 (8)
- Bachillerato 2 (9)
- Información académica (2)
- Actividades (100)
- Bachillerato Internacional (6)
- Eventos (14)

Los más comentados

- Visita de los alumno... (9)
- Visita de los alumno... (9)
- Visita de los alumno... (8)
- Paseo didáctico por ... (7)
- 17 de mayo: Día de l... (5)

Archivo

- junio 2018 (3)
- mayo 2018 (6)
- abril 2018 (3)
- marzo 2018 (4)
- febrero 2018 (12)
- enero 2018 (3)
- diciembre 2017 (6)
- noviembre 2017 (3)
- octubre 2017 (2)
- junio 2017 (5)
- mayo 2017 (10)
- abril 2017 (10)
- marzo 2017 (9)
- febrero 2017 (3)
- enero 2017 (2)
- diciembre 2016 (2)
- noviembre 2016 (6)
- octubre 2016 (1)

junio 2016 (4)
mayo 2016 (8)
abril 2016 (1)
marzo 2016 (1)
febrero 2016 (1)
enero 2016 (2)
diciembre 2015 (1)
noviembre 2015 (2)
septiembre 2015 (1)
junio 2015 (10)
mayo 2015 (3)
abril 2015 (6)
marzo 2015 (2)
enero 2015 (4)
diciembre 2014 (9)
noviembre 2014 (5)
octubre 2014 (1)
agosto 2014 (1)
junio 2014 (10)
mayo 2014 (7)
abril 2014 (3)
marzo 2014 (2)
febrero 2014 (5)
enero 2014 (2)
diciembre 2013 (4)
noviembre 2013 (5)
octubre 2013 (5)
junio 2013 (3)
mayo 2013 (2)
febrero 2013 (1)
diciembre 2012 (1)
junio 2012 (6)
mayo 2012 (1)
diciembre 2011 (1)
noviembre 2011 (1)
octubre 2011 (1)
junio 2011 (3)
mayo 2011 (2)
abril 2011 (1)
febrero 2011 (3)
enero 2011 (1)
diciembre 2010 (1)
noviembre 2010 (1)
octubre 2010 (1)
septiembre 2010 (3)
junio 2010 (3)
mayo 2010 (3)
abril 2010 (3)
marzo 2010 (3)
febrero 2010 (1)
enero 2010 (5)
diciembre 2009 (2)
noviembre 2009 (2)
octubre 2009 (6)
septiembre 2009 (6)
abril 2008 (1)
marzo 2008 (1)

Diario de León : [Mateos: «Centros como éste son el ejemplo a seguir»](#)

El Mundo : ['Excelencia Internacional' para el IES Lancia de León](#)

Noticias Castilla y León : [El IES "Lancia" tendrá Bachillerato Internacional desde el próximo curso](#)

El Norte de Castilla : [El IES Lancia se convierte en el primer Instituto público de León que ofertará Bachillerato Internacional](#)

Noticias iLeon : [El IES Lancia será el primer instituto público que ofertará el bachillerato internacional](#)

Leon7dias : [El IES "Lancia", primer instituto público de León que ofertará Bachillerato Internacional](#)

Bachillerato Internacional IBO

agregar comentario

Comentarios



Reportes

Cantidad de posts: 264

Cantidad de comentarios: 61



Nube de etiquetas



Últimos comentarios

Hola, os dejos dos...

(*Javier Morea*)

The color of Many ...

(*5lZHljLkTYpk*)

Gracias. Es solo i...

(*hxtDWKx10Peb*)

After I originally...

(uCrxp7yMJ)
I added your blog ...
(Kd7iDOff)
Can someone eaipxl...
(MJbTQQjZfJhO)
Good afternoon;My ...
(iquD4SjnH3)
What I want to kno...
(1i8eISRu)
No vengo siguiendo...
(VOBP9NfWDTyF)
Pretty element of ...
(h5zvXQjhO)



Etiquetas

TIC
aeroespacial
concurso
consejos
deportes enciclopedia
energía energías
escuela
guía inicio inta
redtic renovables
taller
tecnología tic



LEÓN

LEÓN MINERÍA EL BIERZO CASTILLA Y LEÓN ACTUALIDAD DEPORTES CULTURA OPINIÓN



LEÓN

Mateos reitera en la capital que la Junta aplaza sin fecha el nuevo conservatorio

Mateos carga contra el Ayuntamiento "por la falta de disponibilidad de la parcela" / El Instituto Lancia, el primer centro público que ofertará Bachillerato Internacional

Andrea Cubillas

15/02/2011 (20:55 horas)

Vote Resultado (26 votos)



El consejero de Educación, Juan José Mateos, ha reiterado este martes que la construcción del conservatorio de música de León se retrasa debido principalmente a los problemas económicos que obligan a la Junta "a priorizar el gasto en otros asuntos de mayor interés en el ámbito de la educación" y el problema de "Ayuntamiento en cuanto a la disponibilidad de la parcela".

El consejero ha advertido en la capital, durante la inauguración del primer 'Bachillerato internacional' en el IES 'Lancia', que el aplazamiento de esta nueva infraestructura educativa se realiza 'sine die'.

Así, según señaló Mateos, la Junta prorrogará el próximo año el convenio que mantiene con el actual centro de música perteneciente a la Diputación de León, haciéndose cargo de todos los costes para mantener su actividad "hasta que la economía permita la construcción del conservatorio de León".

Bachillerato Internacional en el Lancia

Durante su visita al Instituto Lancia, el consejero, que estuvo acompañado por el candidato a la alcaldía de León, Emilio Gutiérrez, ha querido felicitar a toda la comunidad educativa del centro leonés que tras un notable esfuerzo ha conseguido obtener el Bachillerato Internacional, lo que supone un "éxito para este centro que le pone al nivel de la excelencia".



LAS ÚLTIMAS MÁS VISTAS 24 HORAS MÁS VISTAS 7 DÍAS

1 | [León](#) El Senado aprueba una moción para pedir medidas en favor de las diputaciones

2 | [Elecciones en la ULE](#) La coma de la discordia

3 | [Elecciones en la ULE](#) La Junta Electoral reafirma al candidato García Marín como rector de la ULE

4 | [León](#) Antonio S

oftal

www.ic
Oftalmol
Ciru



Emilio Gutiérrez y Juan José Mateos, presenta en el IES Lancia el Bachillerato Interancional.

Con la autorización del IES "Lancia", que se convierte en el segundo centro de la provincia con esta acreditación junto con el Peñacorada y el primero público leonés, la red de centros educativos de Castilla y León que ofertan Bachillerato Internacional está integrada por 4 institutos. "Este día es un día importante en la educación porque una vez más se demuestra la excelencia de la Comunidad en la materia educativa", señaló Mateos.

En el último trimestre del curso 2009-2010 el IES "Lancia" de León inició los trámites con la OBI para poder ofertar a sus alumnos el Bachillerato Internacional. Desde entonces, el instituto se ha sometido a numerosas evaluaciones externas para conocer sus características y adecuarlas a esta modalidad. A comienzos de este mes, la Oficina de Bachillerato Internacional de Ginebra comunicó al centro la concesión de este reconocimiento y, por tanto, su autorización para ofertar estas enseñanzas el próximo curso escolar 2011-2012.

Una modalidad con asignaturas propias

El Bachillerato Internacional se caracteriza porque los alumnos, además de cursar las asignaturas del Bachillerato, estudian otras materias a través de una metodología concreta y experimentada que permite incidir en algunas capacidades como la creatividad, la acción o el conocimiento. Este Bachillerato está diseñado por la Oficina de Bachillerato Internacional de Ginebra, una organización sin ánimo de lucro y creada en 1968 de gran prestigio internacional. De esta forma, una vez que los estudiantes finalicen esta etapa, recibirán dos titulaciones: el título de Bachillerato, expedido por el Ministerio de Educación, y el Diploma de Bachillerato Internacional, de la OBI.

La red internacional de centros educativos que ofertan esta modalidad la componen 2.800 centros repartidos por 138 países. El alumno cursa paralelamente las materias del Bachillerato de su país de origen, lo que le permite presentarse a la prueba de acceso a la universidad, y las asignaturas propias del Bachillerato Internacional, siendo responsabilidad de la OBI la elaboración del currículo y la realización de exámenes y demás pruebas de evaluación de la parte específica de este bachillerato.



Vote ★★★★★ Resultado ★★★★★ (26 votos)

nueve expedientes en Castilla y León

6 | **Castilla y León** Del Olmo dice que el fracking "no es prioridad" para la Junta

7 | **Semana Santa** La Pasión de León viaja con Renfe

8 | **León** Dos personas heridas en una colisión por alcance en el cruce del Hospital de Leó...

[Todas las noticias](#)



El «espectacular» hallazgo de San Pelayo permitirá crear un espacio integral del León



Libres al Fin - Ganaderas en Red



«El principio del fin» de Vestas pasa este lunes por una reunión a la que el Comité de

LEÓN

Lancia se convierte en el primer centro público con Bachillerato Internacional

Sólo medio centenar de institutos en toda España gozan de la misma categoría



Emilio Gutiérrez, Juan José Mateos y Secundino Llorente, en el acto de ayer en el IES Lancia. - RAMIRO

miguel ángel zamora | león **miguel ángel zamora** | león 16/02/2011



NOTICIAS RELACIONADAS

La Junta acusa del retraso del conservatorio al consistorio, que dice que cumplió en el 2008

Mateos: «Centros como éste son el ejemplo a seguir»

El Instituto de Educación Secundaria Lancia de León se convirtió ayer en el primer centro docente público de la provincia que alcanza la distinción de Bachillerato Internacional, según anunció el consejero de Educación de la Junta de Castilla y León, Juan José Mateos, que visitó el centro para expresar su felicitación por el gran logro obtenido.

Lancia pasa a convertirse en uno de los tres únicos centros públicos de Castilla y León que

alcanzan este grado, junto con el «Cardenal López Mendoza» de Burgos y el «Castilla» de Soria. A nivel privado, solamente el Colegio Internacional Peñacorada de León goza de este reconocimiento en la provincia.

A la visita asistieron el viceconsejero de Educación Escolar, Fernando Sánchez-Pascuala, el Director de Planificación, Emilio Gutiérrez, la directora provincial de Educación, Mercedes Fernández Gordón y el director del centro, Secundino Llorente.

El Bachillerato Internacional tiene como principal particularidad que los alumnos, además de cursar las asignaturas del Bachillerato, estudian otras materias a través de una metodología concreta y experimentada que permite incidir en algunas capacidades como la creatividad, la acción o el conocimiento. Este Bachillerato está diseñado por la Oficina de Bachillerato Internacional de Ginebra, una organización sin ánimo de lucro y creada en 1968 de gran prestigio internacional. De esta forma,

ÚLTIMA HORA

13:59 h // El aeropuerto de Barcelona "se prepara" para las huelgas de pilotos y controladores

13:48 h // El PP estudia citar al presidente valenciano Puig en el Senado por la financiación del PSPV

13:42 h // El Govern asegura que Puigdemont percibirá las prerrogativas que le corresponden como 'expresident'

13:42 h // Comienzan las excavaciones para sacar a la luz en Compludo el primer monasterio de la Tebaida Berciana, edificado por San Fructuoso en el año 630

[Ver más noticias](#)

LO MÁS LEÍDO MÁS COMENTADO

- 1 Ganaderas en Red cantan por la libertad
- 2 El sistema de cámaras 'purga' 300 tarjetas del casco antiguo
- 3 Ponferrada reurbanizará tres avenidas con ayuda de la Junta
- 4 Fallece un niño de 4 años al ahogarse en la piscina
- 5 El Corredor Atlántico acercará a León a un plan de 30.600 millones de inversión

León 11/22°C

Buscar tiempo en otra localidad

p.ej. Astorga

IR



Bachillerato Internacional, de la OBI.

En 138 países. La red internacional de centros educativos que ofertan esta modalidad la componen 2.800 centros repartidos por 138 países. El alumno cursa paralelamente las materias del Bachillerato de su país de origen, lo que le permite presentarse a la prueba de acceso a la universidad, y las asignaturas propias del Bachillerato Internacional, siendo responsabilidad de la OBI la elaboración del currículo y la realización de exámenes y demás pruebas de evaluación de la parte específica de este bachillerato.

Lancia iniciará esta experiencia en septiembre. El instituto inició en el último trimestre del curso 2009/2010 los trámites para la obtención del Bachillerato Internacional. Desde entonces se ha sometido a numerosas evaluaciones externas para adecuarse a las exigencias de la OBI de Ginebra. Se trata de un centro al que asisten 446 alumnos, de los cuales 333 cursan Educación Secundaria y 113 Bachillerato. 61 de ellos se han decantado por las Ciencias y la Tecnología, 52 por Humanidades y Ciencias Sociales. Hay medio centenar de profesores en el centro. Además, Lancia cuenta con sección bilingüe de inglés, Convivencia Escolar, Mejora del Éxito Educativo y Mejora de la Calidad y Certificación TIC.

Emilio Gutiérrez explicó que el Bachillerato Internacional no es «una especialidad filológica. Aumenta el nivel de exigencia y abre las puertas a la salida a otros países. La verdad es que la Dirección Provincial de Educación tenía otros planes para este instituto, pero gracias al trabajo se ha conseguido un éxito notable y hay que celebrarlo». Por su parte, Secundino Llorente aclaró que la certificación internacional comporta básicamente el estudio del llamado «hexágono»: «Hay que hacer especial incidencia en seis asignaturas, Lengua Materna, Lengua Extranjera, Historia y Economía, Física y Química, Matemáticas y una asignatura optativas más que puede ser Arte o la ampliación de alguna de las señaladas entre la segunda y la quinta anteriormente explicada».

COMENTA ESTA NOTICIA (0)

LO MÁS LEÍDO

El tercer peaje que limita a León

Tomás Fernando Flores, nueva propuesta para presidir RTVE

El izquierdista López Obrador logra una victoria histórica e...

El tercer alumno más brillante de la Ebau lanza un mensaje d...

La tormenta arrasa 700 hectáreas de cultivo en Fresno y el 6...

Miles de zamoranos demuestran su amor en 'Beséame'

STROSSLE

Escribe tu comentario

PARA ESCRIBIR UN COMENTARIO NECESITAS ESTAR REGISTRADO.

Accede con tu cuenta o [regístrate](#).

Email

Contraseña



Accede con tu cuenta de Facebook

Si no tienes cuenta de Usuario registrado como Usuario de  León



© COPYRIGHT EL DIARIO DE LEÓN S.A.
Carretera León-Astorga, Km. 4,5 24010. Trabajo del Camino (León) España
CONTACTE CON NOSOTROS: diariodeleon@diariodeleon.es

DIARIO DE LEÓN ,S.A. se reserva todos los derechos como autor colectivo de este periódico y, al amparo del art. 32.1 de la Ley de Propiedad Intelectual, expresamente se opone a la consideración como citas de las reproducciones periódicas efectuadas en forma de reseñas o revista de prensa. Sin la previa autorización por escrito de la sociedad editora, esta publicación no puede ser, ni en todo ni en parte, reproducida, distribuida, comunicada públicamente, registrada o transmitida por un sistema de recuperación de información, ni tratada o explotada por ningún medio o sistema, sea mecánico, fotoquímico, electrónico, magnético, electro óptico, de fotocopia o cualquier otro en general.

Edigrup Media: [Diario de León](#) | [Diario de Valladolid](#) | [El Correo de Burgos](#) | [Heraldo-Diario de Soria](#)

